
REQUERIMENTO No 139/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a realização de estudo ambiental para que o canteiro central da
Avenida Coronel Bertoldo, principal entrada da cidade, seja arborizado

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
informação sobre a possibilidade de se realizar um estudo ambiental para que o canteiro
central da Avenida coronel Bertoldo, principal entrada da cidade, seja arborizado.

JUSTIFICATIVA

A vegetação urbana, quando corretamente implantada, desempenha um conjunto
importante de funções responsáveis pela melhoria da qualidade do ambiente, podendo
minimizar o impacto ambiental causado pela ação do homem na expansão das cidades.
Assim, urge informação sobre a realização de um estudo no sentido de se realizar a
arborização do referido canteiro.
Do exposto, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 14 de junho de 2022.

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO
Vereadora


